



**UNIVERSITE D'ETAT D'HAÏTI**  
**RECTORAT**

SG/UEH : 19421 —

Port-au-Prince, le 25 SEP. 2020

**NOTE D'INFORMATION**

**Objet :** Rencontre entre le Conseil Exécutif et une délégation de l'Ecole de Droit et des Sciences Economiques des Gonaïves (EDSEG)

Le jeudi 24 septembre 2020 s'est tenue au bureau du Recteur une importante rencontre entre le Conseil Exécutif et une délégation de 5 professeurs de l'Ecole de Droit et des Sciences Economiques des Gonaïves (EDSEG) conduite par l'Assistant Directeur, Daniel Dupiton et le Secrétaire Général, Roland Paphius.

Cette rencontre a eu lieu suite à la résolution du Conseil Exécutif du 21 septembre 2020 avisant qu'aucune évaluation académique ne sera validée avant l'installation de la Commission de Restructuration, désignée par la circulaire du 13 août 2020.

Plusieurs points ont été abordés, dont :

- Le statut administratif de l'Ecole, réglé par la Loi du 23 janvier 1969 selon laquelle l'EDSEG fonctionne sous la tutelle du Rectorat de l'UEH ;
- Le fonctionnement de l'Ecole dont les déficits sur le plan académique ont été mis en exergue et perdurent malgré les alertes et dispositions du Rectorat ;
- Les démarches entreprises par certains enseignants suite à la création de la Commission de Restructuration pour la relance des activités du Conseil des Professeurs.

Le Conseil Exécutif et les membres présents de l'EDSEG se sont mis d'accord sur les points suivants :

- La nécessité d'un fonctionnement régulier des instances statutaires de l'Ecole dont le Conseil des Professeurs, le Comité des Etudiants ;

- L'urgence d'une véritable restructuration de l'Ecole pour améliorer ses performances académiques, son image de marque et recouvrer son prestige d'antan ;
- L'importance du dialogue entamé, même s'il devrait s'élargir à d'autres courants et d'autres composantes de l'EDSEG.

En l'absence d'un accord sur l'installation de la Commission de Restructuration, les dispositions de la résolution du Conseil Exécutif du 21 septembre 2020 sur la validation des évaluations prochaines de l'EDSEG demeurent en vigueur.

Les représentants de l'EDSEG promettent de soumettre des propositions susceptibles de permettre au Corps Professoral, dans toute sa diversité, d'être plus présent et plus actif dans le fonctionnement de l'Ecole, de participer à sa nécessaire restructuration et d'accompagner la Commission désignée à cette fin.

La rencontre qui a duré plus de quatre heures s'est déroulée dans une atmosphère cordiale et sereine.

Unité de Communication de l'UEH

